



Confidencial

Personajes del equipo de Brugada

Encabezados por **Alejandro Encinas**, entre los personajes que integran el Consejo Asesor de Clara Brugada, precandidata morenista al gobierno de la capital, están desde figuras internacionales, como Ada Colau, exalcaldesa de Barcelona, hasta intelectuales de la talla de la dramaturga Carmen Boullosa o la escritora Elena Poniatowska. Destacadas trayectorias como la de la astrónoma Julieta Fierro y la economista Ifigenia Martínez. También cuenta con la asesoría en materia de seguridad de Omar García Harfuch. El prietito en el arroz –dirán muchos y con justa razón– es la impresentable presencia de **Hugo López-Gatell**, autor de la fallida estrategia de combate al covid-19. Se recuperarán “las buenas experiencias de los gobiernos capitalinos”, dijo Encinas. Veremos...

Improductividad legislativa

Según la Mesa Directiva del Senado, que preside la morenista **Ana Lilia Rivera**, el primer periodo ordinario de sesiones, que concluyó la semana pasada, ha sido “uno de los más productivos de la LXV Legislatura”. Argumenta que fueron aprobados más de 150 dictámenes en materia de derechos laborales, justicia, medio ambiente y seguridad. Lo que no comunica es que hay más de 100 nombramientos pendientes, entre los que destacan tres comisionados del Inai y dos magistrados del TEPJF. Para legisladores de oposición, esto lo hace uno de los peores periodos ordinarios en materia de productividad legislativa. ¿Cuestión de enfoques?

Zozobra en el INE

Aunque declaró que ayer domingo enviaría a sus pares las propuestas de nombres para los encargados de despacho, al cierre de la edición, **Guadalupe Taddei**, presidenta del INE, no había entregado sus prospectos. Aseguró que serían perfiles nuevos, pero insistiría también con los que no han generado consenso. La idea es votarlos en la sesión del Consejo General del jueves, aunque el punto ni siquiera es –aún– parte del orden del día publicado en la página del organismo.

En el presupuesto capitalino, cobija para todos

En una sesión que se prolongó hasta la madrugada del viernes, los diputados de la Ciudad de México aprobaron el Paquete Económico 2024 sin modificación alguna. En el Presupuesto –que contempla ingresos por cerca de 268 mil mdp, 7.9% más que el actual ejercicio– no hay aumento en impuestos y, de acuerdo con la secretaria de Administración y Finanzas, **Luz Elena González**, se siguen garantizando los beneficios para apoyar a los grupos vulnerables. Eso sí, un punto clave para evitar el *impasse* fue que ninguna alcaldía recibirá menos recursos que el año previo.

IP y sindicatos, a controlar la jornada laboral

Con la molestia de legisladores de Morena y por instrucciones del Presidente, hoy las cúpulas de la IP y de sindicatos tomarán el control, con la mediación de las secretarías de Gobernación y del Trabajo, de las negociaciones para reducir a 40 horas la jornada laboral semanal. Aunque la comisión plural acordada por la Jucopo, que se instalará hoy, será presidida por diputados, “quienes tomarán la decisión serán los empresarios, porque así se dispuso en Palacio Nacional”, reclamaron morenistas.

Las formas de la magistrada

Se veía venir, pese a que ella había dicho en privado que no quería, la elección de **Mónica Soto** como presidenta del TEPJF. Había señales inequívocas, como las hay también en la forma en que conduciría al máximo tribunal en materia electoral. La reunión con el morenista Sergio Gutiérrez Luna era el aviso de la designación, y el regaño en público al magistrado Reyes Rodríguez, el 11 de diciembre pasado, fue parte de esos visos. Aquel día, frente a los medios, la entonces inminente nueva presidenta frenó en seco a Rodríguez y, con tono de regaño, le advirtió “No. Me toca hablar a mí”. Nadie dijo nada, la palabra la tuvo la magistrada.